

## LAS VILLAS MARÍTIMAS DE ESTABIA

María José Calvo Martín

La antigua ciudad romana de Estabia posee la mayor concentración de villas marítimas romanas conservadas del mundo mediterráneo. Situada a diecisiete kilómetros del Vesubio, fue destruida en el año 79, al igual que otras ciudades de la zona (Pompeya, Herculano, Oplontis). Plinio el Viejo pasó la noche de la erupción en una de ellas, muriendo en la playa a la mañana siguiente. Fue un lugar de vital importancia para la historia política de la Roma republicana e imperial, así como para el arte y la arquitectura. En Estabia podemos disfrutar de frescos de temática mitológica, ornamental y paisajística en un perfecto estado de conservación dentro de grandes construcciones con vistas espectaculares. El lugar incluye varias villas residenciales como la villa San Marco (de unos once mil metros cuadrados), y la villa Arianna. Una conjunción inusual entre política, arte, arqueología y urbanismo.